



三次市立三和中学校

学校だより

校訓 **自重互敬**

<http://www.school.miyoshi.hiroshima.jp/junior/miwa-j/>

No. 3 令和7年5月16日

学校教育目標

「志高く 未来を拓く」

スクールモットー

「挑戦・笑顔・貢献 ～ チーム三和で前進 ～」

「将来の夢の実現」に挑戦する生徒の育成

5月2日（金）、ふるさと学習の一環で『大土山登山』に挑戦しました。生徒の感想文には、達成感を味わったという記入が多く見られました。一部を紹介します。※

私は大土山のふもとまで歩いてとても楽しかったです。理由は、毛虫やカエルなどを見つけたり、杖を探したりしたからです。

三和町はあらためて自然豊かな町だと感じました。一番心に残ったことは、友だちや先生と話しながら大土山まで歩いたことです。たくさん話すことができたので、とても楽しくて心に残りました。



今日の大土山登山で楽しかった事は行き帰りです。帰りは校長先生を先頭に皆で協力しながら走って帰りました。ここで一番根性を鍛えられました。あきらめずにゴールまで走りました。今回のふるさと学習で学んだ事は1年生や2年生とも会話する事はとても大切だと知った事です。これを機に、三和中学校一致団結して1年間頑張りたいです。

今日の大土山登山はとてもキツかったです。坂が多くてとても体力が必要でした。けどとても楽しかったです。そして、大土山登山を終えて改めて気付いたことは、自然はとてもキレイで気持ちいいことです。大土山に行く途中では、太陽に照らされ緑に光る森林などがとても美しかったです。

今日のふるさと学習で学んだことは、山の石でガッタガタの斜面を登りつめていくのはとても大変だということです。この体験は大土山の登山をしないとできないことなので、すごく特別なことだと思います。三和の道はゆっくり歩けばとても静かで鳥の鳴き声がとても聞きやすいという三和のいいところを発見することができました。



今日の大土山登山を終えて、自分の体力の少なさを思い知らされました。なので適度な運動を普段からしようと思いました。そして、友だちと頑張って登ることや帰ることの楽しさと達成感に気づくことができました。これからも他の行事などで友だちと一緒に何か協力することがあると思うので、その時も最後までやり切ろうと思います。来年も大土山に登りたいです。

大土山登山の登る時はショートカットをしながら皆と協力して登れました。登った時には絶景が広がっていて、登って良かったなあと思いました。下りる時は、友だちと話したり先生と話したりして最高な下山をすることができました。

登山を終えた数日後、『大土山を守る会』の瀬川様から全生徒に「記念写真」を頂きました。また、登山にかかわってご支援いただいた地元の皆様ありがとうございました。



今後の予定 予定は変更になることがあります。

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 |
|----------------|----------------------------------|------------------------|--|--|---------------------------------------|---------------------------------------|
| 19 16:40 下校 | 20 学校朝会 職員研修 13:30 下校 | 21 生徒総会 16:40 下校 | 22 3年実力テスト 部活動休養日 スポフェス係会 15:30 下校 | 23 SC相談日 第1回CS 英語技能検定 16:40 下校 | 24 県選手権 ソフトテニス 備北地区 予選個人戦 | 25 県選手権 ソフトテニス 備北地区 予選団体戦 |
| 26 16:40 下校 | 27 生徒朝会 尿検査予備日 16:40 下校 | 28 16:40 下校 | 29 スポーツフェ スティバルリハ 13:30 下校 | 30 スポーツフェ スティバル準備 SC相談日 16:40 下校 | 31 | 6/1 スポーツフェ スティバル |
| 2 振替休業 | 3 職員研修 13:30 下校 | 4 16:40 下校 | 5 部活動休養日 生徒会委員会 15:30 下校 | 6 SC相談日 2年生マナー 講座 16:40 下校 | 7 県選手権 卓球三次市・ 備北地区 予選団体戦 | 8 |

※5/26(月)～5/30(金)は、スポーツフェスティバルの準備等、進捗によって放課後練習を考えております。そのため部活動を休止にします。下校時刻は最も遅い日で16:40となります。